



Birgit Zimmermann-Stenzel und Andreas Stenzel hatten mit ihrem Team zur langen „Pink-Nacht“ für den guten Zweck in den Salon eingeladen. (Foto: Ma)

## Coiffeur-Ehepaar Zimmermann unterstützte Krebshilfe Pink-Party im Friseursalon für guten Zweck

Olpe. (Ma) Ganz in pink präsentierte sich der Friseursalon Zimmermann am Donnerstagabend: Das Inhaber-Ehepaar Birgit Zimmermann-Stenzel und Andreas Stenzel hatten mit ihrem Team zur langen „Pink-Nacht“ für den guten Zweck in den Salon eingeladen.

Pinkfarbige Gestaltung der Schaufenster, Kleidung und diverse Accessoires der Ange-

stellten und pinke Dekoration im Salon unterstrichen den Anlass, denn die Farbe Pink ist seit Jahren Symbol für die Solidarität mit und die Unterstützung der Krebsforschung.

Dr. Jürgen Schwickerath, Chefarzt der Frauenklinik am St. Martinus-Hospital und Mitglied im Koordinationsausschusses des Brust-Zentrums Siegen-Olpe, freute sich über die Aktion. Andreas

Stenzel: „Wir haben allein in diesem Jahr 114 Frauen mit Perücken nach bzw. während der Brustkrebs-Handlung als Kundinnen beliefert und bedient. Es ist unser Beitrag, diese Menschen bei der Bekämpfung ihrer Erkrankung zu unterstützen.“ Der Spendenerlös des langen „Pink-Nacht“ war beträchtlich. Er wird im Laufe des Oktobers noch aufgestockt durch die Trinkgelder des Friseursalon-Team.